

Permanences Numérique sur le territoire Cœur de Garonne



Depuis mars 2023, des permanences numériques ont été mises en place sur le territoire Cœur de Garonne.

Ces permanences sont animées par, Kelly, conseillère numérique au sein de la communauté des communes depuis octobre 2021, et ont pour but d'accompagner les usagers vers un usage numérique plus autonome.

Aujourd'hui, la fracture numérique touche énormément d'usagers, notamment dans un milieu rural comme le nôtre.

C'est pour cela, qu'avec la communauté de communes Cœur de Garonne, en partenariat avec les mairies, a été développé ces permanences numériques sur certaines communes pour amener ce service au plus près des habitants.

Vous trouverez ci-dessous l'affiche représentant les permanences :

[«affiche permanences.pdf»](#)